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第８８回 教育研究評議会 議事録

日 時 平成２３年 ９月 ８日（木）

１３時３０分～１４時０５分

場 所 事務局第１会議室

出席者

学長（議長） 鈴木

理事 國分，溝口，竹下

教育人間科学部 小野，森本

経済学部 上川，大門，冨浦

経営学部 泉，八木，松井

理工学部 眞田

国際社会科学研究科 長谷部，根本

工学研究院 石原，横山，角

環境情報研究院 森下，益永，志田

都市イノベーション研究院 梅本，北山

附属図書館長 福富

教養教育主事 高木

議 事

Ⅰ 議事録確認

第８７回議事録（案）（資料1）について，原案のとおり確認した。

Ⅱ 報告事項

１．議長報告

議長から，次の事項について報告があった。

( 1) 天城学長会議 出席（7/22-24）

( 2) 国連大学横浜高等研究所 訪問（7/26）

( 3) 学術交流奨励事業目録贈呈式 挙行（7/27）

( 4) 第５回 大学・都市パートナーシップ協議会 出席（7/28）

( 5) タマサート大学(タイ） 来学（8/3）

京畿大学(韓国） 来学（8/3）

( 6) 岩手県庁、釜石市役所、被災地等 訪問（8/4-6）

( 7) 水産総合研究センター調印式（8/9）

( 8) 神奈川県教育委員会との懇談会 出席（8/11）

( 9) 国大協トップセミナー 出席（8/25-26）

(10) 職員の永年勤続表彰式 挙行（8/31）

(11) 全学災害対策本部 図上訓練 実施（9/5）

(12) 平成２３年度学内重点化競争的経費第２次配分（資料2-1）
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２．委員会報告

議長から，委員会の開催状況について，資料２－２のとおりである旨報告があった。

３．部局等報告

各部局等から，次の事項について報告があった。

( 1) 理事（総務・研究担当）

・（独）水産総合研究センターとの包括連携協定締結（資料3-1）

( 2) 理事（財務・施設担当）

・平成２４年度概算要求への対応について

平成２４年度の概算要求については，財務省からの暫定基準が前年比１０%減

で示されている。このような状況を踏まえ，平成２４年度の各種業務の執行計

画は，その必要性や社会的効果等が十分に期待できるものであるかなどに一層

配慮願いたい。

・エコキャンパス白書２０１１（環境報告書）（資料3-2）

・夏期の電力使用抑制対策

夏期の最大電力が前年比２７%減を達成した。引き続き無理のない範囲で電力

使用抑制をお願いしたい。

( 3) 副学長（評価担当）

・平成２２事業年度に係る業務の実績に関する国立大学法人評価委員会ヒア

リング

・京畿大学校との大学間交流協定の更新

・国立台湾大学との大学間交流協定の締結

・サザンプトン大学との大学間交流協定の更新

・ダーラム大学との大学間交流協定の終了

・ベラミン大学との大学間交流協定の終了

・中国における国際連携拠点の設置

・海外同窓会の開催（モンゴル・インドネシア）

・釜慶大学校におけるYNUデー並びに韓国同窓会の開催

・外国人研究者・留学生観月（みづき）の会 開催（10/6）

( 4) 教育人間科学部長

・附属小学校入学定員の改定

・平成２３年度神奈川県教育職員免許法認定講習実施報告（資料3-3）

・学生の交通事故

( 5) 経済学部長

・学生の処分

( 6) 工学研究院長

・平成２３年度関東地区工学部長会議（資料3-4）

・グラーツ工科大学との部局間協定の更新（資料3-5）

( 7) 環境情報研究院長

・北京大学工学研究院との部局間交流協定の締結（資料3-6）

・入試の出題ミス

( 8) 都市イノベーション研究院長

・入試の出題ミス

( 9) 教養教育主事

・大学教育総合センター紀要の創刊（資料3-7）
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(10) 総務部

・理工学部、都市イノベーション学府・研究院設置記念式典等の開催（11/9）

（資料3-8）

(11) 学務部

・「オープンキャンパス２０１１」来場者数（資料3-9）

(12) 施設部

・平成２３年度施設修繕計画（資料3-10）

Ⅲ 人事事項報告

議長から，資料３-１１に基づき，教育人間科学部，環境情報研究院及び共同研究

推進センターの人事事項について報告があった。

Ⅳ 審議事項

１．国立大学法人横浜国立大学研究推進機構規則の一部改正（案）について

理事（総務・研究担当）から，資料４に基づき，国立大学法人横浜国立大学研究推

進機構規則の一部改正（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認さ

れた。

２．マッコーリー大学との大学間交流協定の改定・更新について

副学長（評価担当）から，資料５に基づき，マッコーリー大学との大学間交流協定

の改定・更新について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

以 上


